"DÍA DEL EJÉRCITO"



La locomotora "Petra".



La locomotora FCI-67 del Ferrocarril Interoceánico. Fue bautizada así en honor de la revolucionaria Petra Herrera, quien lideró a un grupo de mujeres en la Batalla de Torreón en 1914.

La máquina fue construida por la empresa American Locomotive Company (ALCO) en 1899 y puesta en servicio en 1901 en Estados Unidos y estuvo trabajando hasta 1968 cuando se dieron de baja todos los trenes de vapor.

Esta locomotora se movió en la zona zapatista de Puebla y Morelos, donde le tocó ser testigo de aquellos años de intensa lucha social.